



## Exhibe Ricardo Monreal ´ corrupción e ineficiencia´ del Consejo de la Judicatura Federal

El senador criticó la falta de resultados y transparencia de la Judicatura



**Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena en el Senado, criticó al **Consejo de la Judicatura Federal (CJF) por su lentitud y burocracia**, además de señalar múltiples casos de corrupción.

Durante su participación en los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al CJF, celebrados en Xalapa, Monreal destacó que, a pesar de los incrementos presupuestales otorgados por el Congreso de la Unión, no se han visto **mejoras en la impartición de justicia**.

Subrayó que entre 2010 y 2023, el presupuesto del CJF **augmentó en 45 mil millones de pesos** anuales, sin resultados: "Sin que se haya observado mejora significativa en la impartición de justicia".

<https://imagendelgolfo.mx/estado/exhibe-ricardo-monreal-corrupcion-e-ineficiencia-del-consejo-de-la-judicatura-federal/50548992>